

Vierlinge beim Rehwild in Schweden

Im letzten Jahr erregte eine Beobachtung bei Boda starke Beachtung, wo man einer Geiß vier gut entwickelte Kitze folgen sah. Inzwischen sind aus Schweden weitere derartige Beobachtungen bekanntgeworden: 1966 und 1967 wurde in den Schären bei Blekinge jeweils eine Geiß mit Vierlingen ausgemacht, 1967 und 1968 eine ähnliche Familie bei Eksjö gesichtet, 1969 auf der Elchjagd eine Geiß mit vier gut entwickelten starken Kitzen beobachtet und 1971 eine Geiß mit Vierlingen bei Sundbyberg im November gesehen, ein Kitz davon erlegt und festgestellt, daß es gleichschwer war wie andere Kitze zu dieser Jahreszeit. Es wäre interessant zu erfahren, ob auch aus Mitteleuropa derartige Beobachtungen aus jüngster Zeit vorliegen.